

Linky est une **escroquerie commerciale** sans lien avec la Transition énergétique ni avec les économies d'énergie

Croyez-vous réellement qu'EDF, société quasiment en faillite, plombée par Areva, a investi 7 milliards d'euros pour faire baisser nos factures ? Mdr !! Ce serait bien la première fois que des sociétés qui vivent de nos consommations nous invitent à réduire leurs profits. Non, le Linky ne sert pas à maîtriser notre consommation, mais à renflouer les caisses d'EDF. Avec Linky, c'est l'assurance que nos factures n'auront de cesse d'augmenter (liste non exhaustive).

1re hausse: le nouveau compteur est si "intelligent" et écolo qu'il **consomme 100 fois plus que l'ancien compteur**, et ceci en permanence, même pendant notre absence, jour et nuit.

2e hausse: le Linky ne supporte aucun dépassement de la puissance souscrite et disjoncte, ce qui oblige beaucoup d'usagers à prendre un **abonnement plus cher**.

3e hausse: le système de comptage en KVa qui mesure la puissance 'apparente' au lieu de la puissance 'active', entraîne une **augmentation illégale de 40% du prix du kW** (39% pour être précis), et parfois même des mesures de consommation aléatoire allant jusqu'à multiplier par 6 la consommation réelle ! L'association Next-up a porté plainte contre Ennedis pour "escroquerie en bande organisée".

4e hausse: non, le Linky n'est pas gratuit. Nous allons le payer très cher à travers le TURPE, une taxe visible sur notre facture qui ne va cesser d'augmenter pour faire face au coût global astronomique de l'opération Linky dont **la Cour des comptes elle-même confirme, dans son rapport de 2018, que les consommateurs n'y trouveront aucun bénéfice réel et que la gratuité annoncée du remplacement du compteur n'est qu'un trompe-l'œil** ! De plus, le système Linky est déjà obsolète et le sera encore plus à la fin du déploiement des 35 millions de compteurs. L'analyse technico-financière ne prend pas en compte le remplacement des compteurs et des concentrateurs dès la deuxième génération. Cela signifie qu'après avoir investi 7 milliards d'euros, la France devra recommencer dans moins de 10 ans sous peine de ne plus pouvoir utiliser l'électricité. L'analyse technico-financière ne prend pas non plus en compte le **coût de réparation et de remplacement du matériel endommagé par les radiofréquences** chez les particuliers, commerçants et entreprises. Qui va payer ? Nous, bien sûr!

5e hausse: les plages tarifaires vont devenir de plus en plus complexes comme celles de la téléphonie mobile pour mieux embrouiller les consommateurs et des **tarifs dissuasifs vont être établis aux heures de pointe**, ce qui signifie que l'électricité va coûter plus cher au moment où l'on en aura le plus besoin.



Notre vie privée, notre maison, nos économies sont en danger.
Notre santé, celle de nos enfants et de nos voisins aussi !!!

NE LAISSONS PAS LINKY ENTRER A NOYELLES
BARRICADONS NOS COMPTEURS.

